

Les dialogues de paix entre les FARC-AP et le gouvernement colombien se poursuivent à la Havane



La Havane, 7 avril, (RHC-PL).-Les Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP, et le gouvernement de Juan Manuel Santos poursuivent aujourd'hui les conversations de paix à la Havane.

Au programme de cette journée : l'analyse de questions en suspens dans l'agenda pour trouver une issue politique au conflit armé qui dure depuis un demi siècle.

Hier, la guérilla a signalé que l'accord sur le para-militarisme et les garanties de sécurité ne peut plus être ajourné, car si ce phénomène persiste, il n'y aura pas de paix en Colombie.

Dans un communiqué lu par le porte-parole des FARC-AP, Pablo Catatumbo, la guérilla souligne qu'alors que l'on annonce l'imminente signature d'un accord final de paix, les forces politiques conservatrices et

leurs groupes criminels organisent de nouvelles attaques en Colombie.

Une fois que les deux parties parviendront à un consensus sur les thèmes concernant la fin du conflit, elles devront entamer la discussion du dernier point de l'agenda qui fait référence aux mécanismes d'application et de vérification d'un accord pacifique éventuel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/89785-les-dialogues-de-paix-entre-les-farc-ap-et-le-gouvernement-colombien-se-poursuivent-a-la-havane>



Radio Habana Cuba